

Sitzung 2016-02-10

Protokoll
Datum=10.02.2016
Zeit=18:00 - 19:41
Protokollant= Tobias H
Redeleitung= Chris
Anwesende= Chris, Patrick, Jonas, Björn, Tobias O, Jannik, Benjamin, Julian, Ansgar, Tobias H, Claas, Kevin O, Jannis, Frederik, Christian, Heiko, Nadja, Stefan P., Julius, Johannes, Jörn, Simone

Post

- Poster vom ASTA

Emails

- -keine-

Mitteilungen

- UA Ofahrt beantragt Zuschüsse beim StuPa (Claas und Julian).
- Der Antrag auf Zuschüsse vom StuPa für die Ofahrt wurde in voller Höhe angenommen.
- Die Fundsachen Kiste wurde in letzter Zeit zweckentfremdet. Lasst das.
- Bitte räumt eure Sachen weg und verlasst D120 in einem ordentlichen Zustand.
- Für das Gespräch mit Prof. Weihe treffen sich die Verantwortlichen für ein Vorgespräch am Fr. den 12.2

Termine

- Vorgespräch für das Treffen mit Professor Weihe 12.02.

- Abschlussveranstaltung des Mentorensystems 12.02
- Gespräch über die Zukunft des Inforz am 17.2. um 15 Uhr in A213
- RPGnoM 26.02

Rückblick

- QSL hat getagt und wird in dieser Sitzung davon berichten

Unterausschüsse & Gremien

QSL

- QSL-Kommission hat getagt, genehmigte Anträge werden demnächst auf [0] veröffentlicht.
- [0]: <https://www.informatik.tu-darmstadt.de/de/fachbereich/einrichtungen/qs-kommission/genehmigte-projekte/>

Aufgaben

keine neuen Tickets!

TOPs

Reakkreditierung/Begehung (Julian)

- Nächste Woche Dienstag und Mittwoch findet die Begehung zur Reakkreditierung statt.
- Am Mittwoch (9:45 - 11:00 Uhr) wird es ein Gespräch mit Studierenden (ca 10-15) geben.
- Diese Studierenden sollten aus möglichst vielen Bereichen, vor allem bei den Master Studiengängen, kommen.
- Es haben sich bereits einige Studierenden bereit erklärt, doch es werden immernoch welche benötigt.
- Interesse Bekunden: Christian, Claas, Tobias H, Julian, (Nadja)
- Diverse Listen sollen noch befragt werden.

101 Userlein (Jannik/FSS)

- 101 ist die Anzahl der Fachschaftsaccounts, die aus Sicht von FSS gelöscht werden können.
- Eine Liste aller Namen wird verlesen, sodass Einwände eingebracht werden können.
- Alle User gegen die keine Einwände vorgebracht wurden, sollen per Mail benachrichtigt werden und es werden ggf. E-Mailweiterleitungen eingerichtet.

A028 für alle FSler*innen (Johannes, Stefan, Chris)

- Auf einer der letzten Sitzungen wurde beschlossen, dass nur eine eingeschränkte Gruppe von Personen Schließrechte für A028 bekommen sollen.
- Stefan wollte letztens den Raum benutzen, konnte ihn allerdings nicht öffnen.
- Deshalb möchte er die Sitzung Fragen, ob nicht alle Fachschaftler (mit Fachschaftsschließrechten) auch A028 schließen können dürfen.
- Der Raum soll bis zur KIF nur von der Ophase und der KIF genutzt werden
- Jede Benutzung bis dahin muss entweder mit der KIF-Orga² oder der Ophasenleitung abgeklärt werden.

Beschluss		
<i>Soll A028 zu den Standard Schließrechten für FSler*innen aufgenommen werden?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
18	3	1

Bauschutt wegwerfen (JvW)

- Das Fenster zu D120 wurde vor 3 Jahren als Durchgang für Bauarbeiter benutzt.
- Dabei wurden ein Handschuh und diverse Steine liegen gelassen.
- Der Konsens ist diese endlich zu besetzen.

OSA (UA-OSA)

- Die Entwicklung unseres OSAs neigt sich dem Ende zu. In ziemlich kurzer Zeit ist allerdings noch ziemlich viel zu tun, deshalb wird Hilfe gesucht.

- Der UA sucht Leute, die die s.g. "Fachaufgaben" durchrechnen. Evtl. könnten HiWi Verträge vergeben werden.
- Die Fachaufgaben sind Beispiele für Herausforderungen, die einem im Studium begegnen, aber auf das Lösen durch Schüler*innen ausgelegt.
- Es melden sich Julius (unter Vorbehalt), Jonas, Frederik, Christian A., Partrick.

neue FSler-Fotos (Tobio)

- Aktuell ist es möglich Tobias O. Bilder für den Schrank (FSler Bilder) in D120 zu senden.
- Dabei gilt dies nicht nur für neue FSler*innen
- Format: 10x15

Sonstiges

FS-Account für Kevin O.

- Kevin O. beatragt einen Fachschaftsaccount.
- Hauptsächlich benötigt er ihn für die Ausrichtung des Programmiervorkurses (GitLab)

Beschluss		
<i>Soll Kevin einen Fachschaftsaccount erhalten?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
13	1	5

KIF

- Kif braucht mehr Engel (Helfer). Das System findet sich unter d120.de/engel

FS-Account für Jannis

- Hauptsächlich benötigt für die Redaktion des Inforz, die Buchaktion und den Programmiervorkurs

Beschluss

Soll Jannis einen Fachschaftsaccount erhalten?

Ja	Nein	Enthaltung
11	1	7

Revision #1

Created 17 October 2019 16:14:28 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen